



町内小・中一斉下校時避難訓練

8月28日(水)、町内小・中学生の一斉下校時避難訓練が行われました。下校途中に地震・津波の警報が出た時にどう行動したらよいか、近くの避難所はどこかなどの確認をするための初めての校外訓練でした。保護者や見守りネットワークの方々、地域の方々も協力してくださいました。今回は地区担当の先生が引率する集団下校の形でしたが、通常は一人で下校することが多いと思います。「自分の命は自分で守る力」を育成していきたいと考えています。



夏休み中の取組②

【中学校の先生によるお話】



8月1日(木)、6年生は門川中の芳野弘樹先生から、「中学校の先生から6年生へ期待すること」として、中学校の様子や中学生として必要なこと、今どのようなことを頑張らなければいけないかなどのお話をうかがいました。

【サマースクール】



8月20日(火)と21日(水)は、2年生以上の希望者を対象として、サマースクールが行われました。各学級、複数の先生方が指導し、夏休みの課題の残りや1学期の復習のプリント問題などに取り組みました。また今年も門川高校生が8名ほどサポートに来てくれました。

結団式～いよいよ団が決定！

8月30日(金)の朝の時間に体育館で結団式がありました。まず今年のスローガン、「心は一つ！ きずなを深め 協力し、勝利の道に つき進め！」の発表がありました。そしていよいよ、それぞれの団長が団の色を決める抽選を行いました。団長が、選んだペットボトルを元気よく振ると、みるみる中の水が赤色・白色に変わり、団の色が決定しました。その後、団長・副団長・リーダーが自己紹介と決意表明を行い、赤団・白団ともに優勝目指して頑張る気持ちを高めていました。



PTA奉仕作業、お疲れさまでした

9月1日(日)、朝7時からPTA奉仕作業が行われました。今回は全保護者と5・6年生の子どもたちが参加して、校舎内の窓拭きやトイレ等の掃除、校舎外の除草作業や剪定作業などが行われました。今年の夏は雨が多かったためか、草の伸び方も早いようです。お父さん・お母さん方と一緒に子どもたちも頑張って作業してくれました。おかげ様で、校舎の中も外もとてもきれいになりました。運動会の練習も思いっきりできそうです。ご協力ありがとうございました。

